

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 167

Le 7 juillet 1989

ATTENTAT CONTRE UN AUTOCAR EN ISRAËL

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est dit aujourd'hui profondément choqué et peiné par le tragique attentat commis le 6 juillet contre un autocar en Israël.

"Nous exprimons nos sincères condoléances aux familles des Canadiens auxquels cet acte irraisonné a coûté la vie, ainsi qu'aux familles de toutes les victimes de cet attentat. Nous souhaitons un prompt rétablissement aux personnes rescapées", a déclaré M. Clark.

Le Canada abhorre tout acte de brutalité. "Il est clair, a ajouté M. Clark, que les incidents de ce type ne font que contribuer au dangereux cycle de la violence. Nous lançons un appel à la modération au lendemain de cette attaque inqualifiable lancée contre des civils innocents."

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada